

ESFAGNE.—Je saisiss avec empressement cet heureux anniversaire dans lequel Votre Sainteté célèbre son jubilé épiscopal pour venir lui offrir, avec mes félicitations les plus sincères, les vœux que j'élève au Ciel pour que le Tout-Puissant accorde à Votre Sainteté de longues années de bonheur et de santé et pour la prospérité de notre Sainte Eglise.—MARIE CHRISTINE.

ANGLETERRE.—Je félicite Votre Sainteté à l'occasion des 50 années de Votre épiscopat et je Vous souhaite sincèrement bonne santé et bonheur.—VICTORIA, R. I.

RUSSIE.—Je suis sincèrement heureux de pouvoir offrir à Votre Sainteté, à l'occasion du jubilé qu'Elle fête aujourd'hui, mes plus cordiales félicitations. Puisse le Tout-Puissant conserver à l'Eglise romaine et à mes sujets du rite catholique, pendant de longues années encore, les bienfaits du Pontificat qui sera toujours, j'en suis persuadé, animé de sentiments de concorde et de paix chrétienne.—ALEXANDRE.

Le Sultan de Constantinople, en envoyant à Rome Mgr Azaria : "Je vous charge de porter mes félicitations et mes dons au Pape Léon XIII, à cette grande puissance morale, qui seule peut sauver l'Europe de l'incendie du Socialisme.

* * *

Les cadeaux sont riches et nombreux.

Nous avons déjà indiqué celui du Président de la République française.

Le roi du Portugal a envoyé un magnifique ciboire tout orné de pierres précieuses.

L'empereur d'Autriche a fait don d'un superbe crucifix d'ivoire, orné de brillants, et d'un magnifique coffret contenant cent mille francs en or. L'impératrice y a joint